
Comunicado DPE/3702/18. Obtiene PGR sentencia condenatoria contra dos personas por posesión de droga

Puebla, Pue.



Obtiene PGR sentencia condenatoria contra dos personas por posesión de droga

Autor

Procuraduría General de la República

Fecha de publicación

04 de septiembre de 2018

Categoría

Estatal

La Procuraduría General de la República (PGR), por conducto de su Delegación en Puebla, obtuvo del Juez Primero de Distrito en materia de Procesos Penales Federales, sentencia condenatoria, contra dos personas por la comisión del delito contra la salud, en la modalidad de posesión de psicotrópicos.

De acuerdo con la causa penal, el Fiscal Federal obtuvo del Juez sentencia condenatoria contra Daniel J y Yesenia M, condenándolos a cinco años de prisión y multa de 100 días, equivalente a seis mil 377 pesos.

Derivado de una denuncia anónima en la que un ciudadano informó que en la colonia El Vergel los inculpados se dedicaban a la venta de droga, el agente del Ministerio público Federal realizó un cateo en el domicilio referido, donde encontraron 189 cápsulas de clobenzorex, 120 tabletas de clobenzorex, 140 tabletas de diazepam, 35 ampollitas de diazepam, 150 tabletas de clonazepam y diez frascos con solución líquida de clonazepam.

Por lo anterior fueron consignados ante el juez de la causa y durante el proceso, el Representante Social de la Federación llevo a cabo todas las diligencias de ley que derivaron en la obtención de las sentencias.

-ooo-

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 